

José Ramón Machado Ventura se prononce pour l'augmentation de la production agroalimentaire



La Havane, 13 août, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba a appelé les agriculteurs cubains à profiter au maximum des terres pour garantir l'alimentation du peuple.

Au cours d'une visite de travail dans la province de Matanzas, le dirigeant communiste cubain s'est prononcé pour l'exploitation du potentiel et des réserves du pays.

Il a souligné que dans le contexte actuel, la production de tourteaux revêt une grande importance et il a plaidé pour l'inclusion dans leur élaboration d'ingrédients nationaux afin de remplacer des importations.

José Ramón Machado Ventura a analysé la marche du montage d'installations du secteur agroalimentaire et il a plaidé pour le développement de l'enchaînement productif entre l'agriculture et le tourisme, ce dernier secteur connaissant un grand essor dans cette province.



Radio Habana Cuba